

Comienzan las V Jornadas Sanitarias sobre la Violencia de Género

Un interesante foro que pretende mejorar las actuaciones de los profesionales sanitarios, aumentar la sensibilización y proporcionar el conocimiento de los medios y recursos relacionados con el tema

Por Blasco de Avellaneda

Ayer comenzaban las V Jornadas Sanitarias sobre Violencia de Género organizadas por el Instituto de Gestión Sanitaria (INGESA) y la Unidad de Coordinación de la Violencia Sobre la Mujer de la Delegación del Gobierno en Melilla.

A celebrar entre ayer y hoy, en el salón de actos del Centro de Salud de la zona Centro, contaron en su inauguración con la presencia del delegado del Gobierno en Melilla, Abdelmalik El Barkani, el director territorial del INGESA en Melilla, Francisco Robles, la directora de Enfermería de Atención Primaria, Ana Egea, y la jefa de la Unidad de Coordinación de la Violencia sobre la Mujer, María Dolores Valverde.

Esta última, subrayó la importancia de estas jornadas, destacando los objetivos formativos y reflexivos de unas Jornadas dirigidas a mejorar las actuaciones de los profesionales sanitarios del Área de Salud de Melilla ante casos de sospecha de violencia integral a las mujeres.

En tal sentido, Valverde enmarcó esta actividad en la función preventiva de las distintas políticas que viene desplegando el Ministerio que dirige



La Delegación del Gobierno subraya la importancia de las V Jornadas Sanitarias sobre Violencia de Género

Ana Mato, con el fin de sensibilizar a la ciudadanía en general y, en el caso de estas Jornadas y en particular, a los profesionales sanitarios, a fin de ayudarlos a discernir entre los distintos tipos de violencia.

Por tal motivo, las Jornadas, tal cual señaló Lola Valverde, no persi-

guen otro objetivo que el de proporcionar, a los profesionales de la salud en nuestra ciudad, el conocimiento de los medios y recursos disponibles para la correcta atención a las mujeres víctimas de violencia de género.

Este foro dará a conocer el grado de implicación y la forma de proce-

der de los diferentes estamentos públicos y privados relacionados con la violencia sobre la mujer en Melilla.

Acreditadas por la Facultad de Enfermería dependiente de la Universidad de Granada, las Jornadas se convertirán en un foro de conocimiento y reflexión sobre los

distintos protocolos de servicios y atención a las víctimas de violencia de género, para articular su eficacia de manera más adecuada.

Tienen por tanto un marcado carácter de actuación preventiva frente a la violencia sobre la mujer, que enlaza con la labor que la misma Unidad de Violencia de Género viene realizando en los centros educativos de Melilla, siempre con el ánimo de desplegar políticas preventivas mediante la sensibilización de las generaciones más jóvenes frente a la misma violencia de género.

En Melilla, el total de mujeres sujetas a medidas de protección por su condición de víctimas de violencia de género, es de 84. Afortunadamente, ninguna de ellas sufre un alto nivel de riesgo frente a sus agresores.

Aún así, es necesario no bajar la guardia e incidir sobre la necesidad de detectar los casos de aprovechamiento ilícito de las medidas de protección previstas en la Ley Integral contra la Violencia de Género, dada su reprobable incidencia negativa en perjuicio de las auténticas víctimas de la violencia de género y su condición contraria a la normativa vigente.

De Compras por Melilla

Sin IVA
Por Confianza
Por Comodidad

Yo compro en Melilla
Yo creo en Melilla

Compra en Melilla. No tienes IVA (21%), sólo IPSI (10%) y además tienes la práctica totalidad de las principales marcas comerciales y de moda.

Y todo a la vuelta de la esquina.

Más cómodo, más cerca y mejor para todos.



PROMESA

COMPROMISO El Telegrama

Si no ha recibido
El Telegrama
antes de las
10:30 de la
mañana, llame
al 952 691 443,
y se lo
llevaremos
personalmente.

Centenario

de la

Campaña del Kert 1912

Conferencia de:

Ramón Gutiérrez López

Lugar:

Sala de Armas del Almacén de San Juan
(Sede de la Asociación de Estudios Melillenses)

Día: sábado 17 de noviembre de 2012

Hora: 19.30

Colabora:

CIUDAD AUTÓNOMA
MELILLA
Consejería de Cultura

Organiza:

